



**Philosophische Fakultät**

## **MAGISTERPRÜFUNGSZEUGNIS**

**Herr Markus Barth**

geboren am 26.11.66 in Rheydt

hat am 01.07.99 die Magisterprüfung bestanden.

Er hat eine Hausarbeit angefertigt über das Thema:

Die spanischen Verben des SAGENS im Rahmen der Lexikongrammatik

**Note: sehr gut (1,3)**

und in seinen Prüfungsfächern folgende Fachnoten erhalten:

<b>Hauptfach:</b>	<b>Romanistische Sprachwissenschaft</b>	<b>sehr gut</b>	<b>(1,3)</b>
<b>Nebenfach:</b>	<b>Romanistische Literaturwissenschaft</b>	<b>gut</b>	<b>(1,7)</b>
<b>Nebenfach:</b>	<b>Neuere Anglistik u. Amerikanistik/Kanadistik</b>	<b>gut</b>	<b>(1,7)</b>

**Als Ergebnis der Prüfung ist folgende Gesamtnote festgesetzt worden:**

**sehr gut (1,4)**

Düsseldorf, den 29.07.99

Der Vorsitzende des  
Magisterprüfungsausschusses

(Prof. Dr. Löbner)



Die Dekanin



(Univ.-Prof. Dr. Borsò)